
 

Primeira Reunião Ordinária 2021 

Data: 01 de Fevereiro de 2021 –  Segunda-Feira 

Horário: 16h 

Videoconferência 

ATA  

Leitura da Ata da 1a Reunião Extraordinária de 2021 – caso seja solicitado.  

 

Projeto de Lei  

Projeto de Lei nº 06/2021 (Autoria do Vereador Mauricio Antônio Borges): 

“Institui a Semana Municipal da Mulher em Mariana" 

 

REQUERIMENTO  

Requerimento nº 02/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 

“Requer seja encaminhado cópia do presente ao chefe do poder Executivo e que este 

remeta ao Secretário Municipal de Meio Ambiente para que informe a esta casa quando 

foram feitas as manutenções e avaliações de riscos de queda das árvores de grande porte 

do Município de Mariana e que envie os documentos comprobatórios. Além disso, 

informe, ainda se existe plano pela referida Secretária para avaliar a situação das árvores 

de grande porte, em especial, nas encostas no centro histórico da cidade, a exemplo do 

bairro São Pedro, para se evitar quedas e acidentes no período chuvoso”. 

Requerimento nº 03/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 

“Requer seja encaminhado cópia do presente ao chefe do poder Executivo e que este 

remeta ao TJMG para que após transferência do Fórum e suas dependências para o novo 

prédio que está sendo construído, que o espaço atualmente ocupado pelo JESP, possa 

ser utilizado para abrigar a Delegacia da Mulher”. 

Requerimento nº 04/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 

“Requer seja encaminhado cópia do presente ao chefe do poder Executivo e que este 

verifique junto a Fundação Renova a possibilidade, como medida de compensação, 

realizar ou custear o tratamento de água da cidade de Mariana, seus distritos e 

Subdistritos”. 

Requerimento nº 09/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): Requer que após 

aprovado seja remetido cópia deste procedimento a Secretária Municipal de Saúde, para 

que nos prazos da Lei sejam apresentadas respostas aos seguintes questionamentos: 



 

 Qual a possibilidade de se altere o horário de funcionamento atual para p 

período de 07h00 ás 12h00 (cinco horas adicionais ao período atual) ou para o 

mesmo horário de funcionamento do PSF do Distrito (7h00 ás 16h, segunda a 

sexta)? 

 Considerando que a proposta acima seja acatada, seria necessário aumentar o 

efetivo. Neste caso seria possível haver contratações por meio do programa 

Renda Mínimas? 

Requerimento nº 13/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): Requer que após 

aprovado seja remetido cópia deste procedimento a Secretária Municipal de Educação 

para que nos prazos da Lei preste as seguintes informações:  

Diante do grande número de solicitações de algumas mães do distrito de Furquim que se 

encontra em dificuldade de atendimento para os filhos de 2 a 4 anos, através da creche 

Municipal, este Edil se manifesta com o seguinte questionamento:  

 É possível verificar a viabilidade de locação de espaço e/ou utilização de espaço 

já atende as crianças de 4/5 anos da educação infantil no distrito de Furquim, 

para atendimento da demanda de creche de 2 a 4 anos? 

 Esta nos Planos da Secretaria, o inicio de uma construção de CMEI – Centro 

Municipal de Educação Infantil (creche) para atender a esta importante 

demanda do distrito ainda este ano de 2021? 

Requerimento nº 14/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas): 

“Requer que depois de lido e aprovado seja encaminhado ao chefe do Poder Executivo 

para que seja considerada a possibilidade de reconhecer como serviços essenciais 

academias, salões de beleza e barbearia em período de emergência em saúde ou 

calamidade pública no município de Mariana”. 

Requerimento nº 15/2021 (Autoria do Vereador José Antunes Vieira): “Requer que 

após aprovado seja remetido cópia deste procedimento ao chefe Interino do poder 

Executivo, Exmo. Senhor Juliano Vasconcelos e a Senhora Carlene de Almeida, 

Secretária Municipal de Educação, agendamento de reunião para que a Secretaria 

Municipal de Educação Apresente o planejamento do retorno ás aulas, considerando o 

início e as fases da vacinação da serem seguidas conforme plano nacional 

operacionalização da vacinação contra a Covid-19 no Brasil e o Plano Municipal de 

Imunização contra a Covid-19”. 

Requerimento nº 16/2021 (Autoria do Vereador Manuel Douglas Soares): “Requer 

que seja encaminhado oficio ao Chefe do poder Executivo convocando a Sra. Arlinda 

Coelho, Procuradora Municipal e o Senhor Jozimar Cota, Secretário Municipal de 

Administração, e convidados os representantes das associações dos bairros Cabanas, 

Santa Rita de Cássia, Cartucha, Vale e Santa Clara, para a reunião por vídeo conferencia 



 

a ser agendada por V.Exa. para discutirmos sobre a possibilidade de criação de uma 

Subprefeitura no Bairro Cabanas. 

Requerimento nº 22/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas 

Ramos): “Requer que após aprovados seja encaminhado um convite para o 

representante responsável da empresa CEMIG, para participar da reunião por vídeo 

conferencia a ser agendada por V.Exa. para tratar sobre a cobrança de tarifa de energia, 

onde houve aumento abusivo no período da Pandemia em que vivemos”. 

Requerimento nº 24/2021 (Autoria do Vereador José Antunes Vieira): Requer que 

seja encaminhado cópia do presente procedimento ao chefe interino do poder Executivo 

Senhor Juliano Vasconcelos Gonçalves, ao Secretario de Administração Josimar Cota e 

Souza, Secretário de Desenvolvimento Social e Cidadania Igor Bráulio, Secretário de 

Desenvolvimento econômico Pedro Cesar Oliveira Nunes e Secretaria de Educação 

Carlene Almeida para prestarem Esclarecimentos sobre o cumprimento da Lei no 

3.136/2017 – Institui o Programa “Primeiro Emprego” no Município de Mariana – MG, 

para a contratação de iniciantes no mercado de trabalho e dá outras providencias. 

 Quais politicas públicas foram criadas para incentivar as pessoas jurídicas de 

Direito Privados a aderirem ao Programa primeiro Emprego? 

 Quantas e quais empresas já aderiram ao Programa Primeiro Emprego no nosso 

Município?  

 Quais deficiências de mão de obra em nosso Município foram identificadas pelo 

Grupo Técnico? Encaminhar cópia do Estudo realizado? Quais ações foram 

tomadas para suprimir tais deficiências? 

 Quantos jovens se escreveram no Programa Primeiro Emprego desde a 

aprovação da Lei? Especificar separadamente os anos: 2017, 2018, 2019, 2020  

até a presente data. 

 Quantos jovens foram encaminhados pela Secretaria de Desenvolvimento 

Social órgão gestor e executor do Programa Primeiro Emprego e aproveitados 

pelas empresas do nosso Município ou prestadora de serviços em nosso 

Município? 

Requerimento nº 25/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas Soares): 

“Requer que seja encaminhada pela secretaria Municipal de Saúde uma lista com as 

pessoas que receberam a primeira dose da vacina contra a Covid-19 em Mariana”. 

 

 

 

 



 

Indicações  

Indicação nº 91/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): 

“Pavimentação asfáltica e iluminação pública no trecho próximo a estação até o 

encontro com a Rua Monsenhor Horta – Distrito de Furquim. Onde passa a antiga linha 

ferroviária”.  

Indicação nº 103/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): 

“Iluminação para a estrada da Vila Santa Efigênia, Distrito de Furquim”. 

 Indicação nº 104/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): 

“Paviment6ação asfáltica entre o subdistrito de Cuiabá e o subdistrito de Pedras”.  

Indicação nº 105/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): “Dar 

continuidade na pavimentação asfáltica de Cuiabá até Goiabeiras”. 

Indicação nº 107/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): 

“Ampliação do posto de saúde da comunidade de Campinas”. 

Indicação nº 108/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): 

“Colocação de postes de iluminação pública para a Capela de Nossa Senhora do 

Perpetuo Socorro e estradas que dão acesso á Capela na Várzea, Distrito de Furquim”.   

Indicação nº 109/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): 

“Construção de canaletas e meio fio do Asfalto de Furquim a Cuiabá e de Cuiabá a 

Goiabeiras”. 

Indicação nº 110/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): “Que o 

Município promova a Regularização dos imóveis dos distritos perante o IPTU e cartório 

(mapa topográfico e memorial descritivo)”.  

Indicação nº 111/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): 

“Construção da Estação de tratamento de Esgoto (ETE) no distrito de águas Claras”. 

Indicação nº 112/2021 (Autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim): 

“Academia ao ar livre no Arraial Novo – Distrito de Furquim”. 

Indicação nº 186/2021 (Autoria do Vereador Mauricio Antônio Borges): “Instalação 

da Base móvel Comunitária da Guarda Civil Municipal no Bairro Cabanas entorno da 

Arena Badaró e Policlínica” 

Indicação nº 205/2021 (Autoria do Vereador Mauricio Antônio Borges): “Realizar a 

limpeza do córrego canela, executar contenção de muro de Gabião tipo caixa no bairro 

São Cristóvão na Rua Antônio Alves”. 

Indicação nº 237/2021 (Autoria do Vereador Mauricio Antônio Borges): “Solicitar 

o Executivo o prazo de inicio e termino da contratação, execução imediata da empresa 



 

TERRA e TÉCNICA EMPREENDIMENTOS LTDA, ganhadora do certame para a 

execução de redes de drenagem de água pluvial com tubo em Polietileno de Alta 

densidade (PEAD) nas Ruas Rio Casca, Sabará e Realeza e adjacências do Bairro Vale 

Verde”. 

Indicação nº 300/2021 (Autoria do Vereador Mauricio Antônio Borges): 

“Implantação de torre de celular para o Distrito de Barroca”. 

Indicação nº 367/2021 (Autoria do Vereador Mauricio Antônio Borges): 

“Implantação de torre de celular no Subdistrito de Vargem distribuindo sinal nas 

comunidades de serra do Carmo, serra Teodoro, Engenho, Palmital, Pombal e 

adjacências”. 

Indicação nº 397/2021 (Autoria do Vereador Mauricio Antônio Borges): 

“Patrolamento, roçar, cascalhar as estradas, que ligam Crastro a Furquim e a Crastro a 

Monsenhor Horta”. 

Indicação nº 489/2021 (Autoria do Vereador Mauricio Antônio Borges): “Contratar 

empresa de serviço especializados em engenharia de segurança e medicina do trabalho 

(SESMT)”. 

Indicação nº 393/2021 (Autoria do Vereador José Antunes Vieira): “Reforma do 

Posto de Saúde da Comunidade de Constantino”. 

Indicação nº 394/2021 (Autoria do Vereador José Antunes Vieira): “Reforma ou 

reconstrução da Ponte localizada no inicio da comunidade de Constantino”. 

Indicação nº 395/2021 (Autoria do Vereador José Antunes Vieira): “Reforma ou 

reconstrução da Ponte localizada dentro da comunidade de Constantino, próximo ao 

Campo”.  

Indicação nº 444/2021 (Autoria do Vereador José Antunes Vieira): “Reforma da 

Ponte do Balanço localizado na Rua Bom Sucesso no Bairro Santo Antônio (Liga o 

Bairro Santo Antônio ao Bairro Rosário)”.  

Indicação nº 484/2021 (Autoria do Vereador José Antunes Vieira): “ Captação da 

água da chuva que desce na parte não pavimentada da Rua Projetada no Bairro Santo 

Antônio”. 

Indicação nº 296/2021 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 

“Instalação de Academia ao Ar livre no distrito de Barroca”. 

Indicação nº 297/2021 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 

“Cobertura da quadra da escola no subdistrito da Barroca”. 

Indicação nº 298/2021 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 

“Construção de uma quadra coberta no Subdistrito de Barroca”. 



 

Indicação nº 299/2021 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 

“Construção de Posto de Saúde no Prédio da antiga Escola do subdistrito da Barroca”. 

Indicação nº 299/2021 (Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro): 

“Instalação de dois pontos de ônibus (cobertos) no Trevo na MG 129, que dá acesso ao 

trevo de Santa Rita Durão”.  

Indicação nº 404/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Implantação e 

montagem de uma casa de apoio em Mariana, destinada a abrigar pacientes, residentes 

em nossos distritos e subdistritos, que estão realizando tratamentos médicos e 

hospitalares”.  

Indicação nº 423/2021 (Autoria do Vereador Ricardo de Miranda Tomaz): 

“Implantação de curso de formação de oficiais de controle Animal (FOCA)”. 

Indicação nº 424/2021 (Autoria do Vereador Ricardo de Miranda Tomaz): 

“Criação de Centro de Atendimento para animais em situação de vulnerabilidade para 

tutores de Baixa renda”. 

Indicação nº 425/2021 (Autoria do Vereador Ricardo de Miranda Tomaz): “Incluir 

na grade curricular das Escolas Municipais a disciplina de Educação Ambiental, ética e 

humanitária e bem-estar animal”.  

Indicação nº 426/2021 (Autoria do Vereador Ricardo de Miranda Tomaz): 

“Construção de um Hospital Veterinário público em Mariana”. 

Indicação nº 427/2021 (Autoria do Vereador Ricardo de Miranda Tomaz): 

“Implantação do SAMU Animal”.  

Indicação nº 458/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Construir uma área de 

convivência ao lado da quadra esportiva no Bairro Nossa Senhora Aparecida”. 

Indicação nº 459/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Capina, Limpeza e 

manutenção do Cemitério Santana”.  

Indicação nº 460/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Instalação de Lixeira na 

Rua Flor de Liz, Bloco H57 Bairro Jardim dos Inconfidentes”.  

Indicação nº 461/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Finalização de obras e 

calçamentos da Rua Zenaide Braga, bairro Santana”. 

Indicação nº 463/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Instalação de parque 

infantil no Bairro Estrela do Sul, ao lado da academia ao ar Livre da Av. João Ramos”. 

Indicação nº 464/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Pintura de faixa de 

pedestre que liga a Rodovia a Rua Acre, no Bairro Colina”. 



 

Indicação nº 465/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Instalar placa de 

sinalização no trevo da Colina, entre a Rodovia, Rua Paraíba e Acre”. 

Indicação nº 466/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Instalação de poste e 

manutenção de iluminação pública na Rua níquel, Bairro Morro do Santana”. 

Indicação nº 467/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Instalar 01 quebra molas 

na Rua Goiás, próximo ao número 79, no Bairro Colina”.  

Indicação nº 468/2021 (Autoria da Vereadora Sônia Azzi): “Recapeamento asfáltico 

na Rua Níquel, Morro do Santana”.  

 Indicação nº 80/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Que sejam feitas melhorias no campo de futebol do subdistrito de Barro Branco, 

consistente, especificamente, em colocar iluminação no mesmo”. 

Indicação nº 81/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Extensão da rede elétrica do Subdistrito de Barro Branco á Comunidade de Palmital, 

localizada no Distrito supracitado, em Mariana”. 

Indicação nº 82/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Asfaltamento do trecho compreendido entre a Comunidade de Palmital, localizado no 

Subdistrito de Barro Branco, ao referido subdistrito de Mariana”. 

Indicação nº 83/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“intervenções consistentes com patrolamento e na construção de rede pluvial na estrada 

que liga a Comunidade de Palmital, localizada no Subdistrito de Barro Branco, ao 

referido subdistrito”. 

Indicação nº 84/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Que seja asfaltado e/ou feito o calçamento do morro situado em frente ao Valter Dodô, 

precisamente, no trecho que liga o subdistrito de cana do Reno ao Distrito de Águas 

Claras”.  

Indicação nº 85/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Implantação de mais três pontos de ônibus cobertos em frente ao centro de 

convenções”. 

Indicação nº 86/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Implantação de pista de caminhada ou ciclovia no Distrito de Monsenhor Horta 

precisamente do começo do referido distrito até a Fazenda João Ramos Filho”. 

Indicação nº 87 /2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Fornecimento de wi-fi livre em espaços públicos, pontos de ônibus e no referido meio 

de transporte com a intenção de facilitar a inclusão digital da população de forma rápida 

e gratuita”. 



 

Indicação nº 88/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“ Construção de Parquinho na escola Municipal Conego Paulo de Láscio, situado no 

Bairro Morro Santana”. 

Indicação nº 89/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Adequações urbanísticas consistentes com iluminação pública, saneamento básico, e 

pavimentação asfáltica na Rua Manganês, no Bairro Morro Santana”. 

Indicação nº 90/2021 (Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro): 

“Instalação de dois semáforos verde e vermelho na Rua Wenceslau Brás  entre as casa 

no 781 a 837, Bairro Centro”.  

Indicação nº 72/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Realizar a 

instalação da cobertura (mais alta) na quadra do Bairro São Pedro”. 

Indicação nº 73/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 

“Construção de trevo e Rotatória sinalizada na entrada do Bairro São Pedro”. 

Indicação nº 74/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 

“Instalação de academia ao ar livre no bairro São Pedro”. 

Indicação nº 75/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 

“Revitalização da Rua Antônio Pacheco até a Praça São Pedro, no Bairro São Pedro”.  

Indicação nº 77/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 

“construção de Heliponto para transporte de pacientes em estado grave e urgente na 

cidade de Mariana”. 

Indicação nº 78/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “ 

Recapeamento asfáltico na entrada da Rua Antônio Pacheco até a Praça da Igreja, 

Bairro São Pedro”. 

Indicação nº 115/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “ 

Construção de uma área de convivência no Crastro ao lado da escola, no subdistrito de 

Furquim”. 

Indicação nº 116/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 

“Melhoria no abastecimento de água e esgoto no Crastro, subdistrito de Furquim”. 

Indicação nº 152/2021 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): 

“Verificar a possibilidade de aumento salarial, recomposição salarial retroativa e 

aumento do vale alimentação para os servidores públicos municipais da Câmara de 

Mariana”.  

Indicação nº 404/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Implantação e 

montagem de uma casa de apoio em Mariana, destinada a abrigar pacientes residentes 

em distritos que estarão realizando tratamentos médicos e hospitalares”. 



 

Indicação nº 404/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Celebração d 

Convenio com o Departamento de Engenharia e Arquitetura da UFOP para elaboração 

de projeto Arquitetônico, Estrutural, Elétrico e Hidráulico Gratuitamente para pessoas 

de baixa renda”.  

Indicação nº 456/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Viabilização da 

Reforma do Prédio da Sociedade Musical União XV de Novembro de Mariana”. 

Indicação nº 472/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Recapeamento 

Asfáltico total da Rua Granada, Bairro Colina”. 

Indicação nº 473/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Instalação de 

redutores de velocidade (Quebra-molas) em toda extensão da Rua Córrego Canela, 

Bairro Morro Santana”. 

Indicação nº 547/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Promover 

Gestão junto a empresa de correios e Loterias caixa, no sentido de instalar uma de suas 

sedes próximo ao Bairro Vila Aparecida”. 

Indicação nº 548/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Solicitar Rota 

do Caminhão de lixo e instalação de lixeiras em toda a extensão da Rua Córrego do 

Canela, Bairro Morro Santana”. 

Indicação nº 549/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Apoio da 

Prefeitura de Mariana, para Grupos artísticos da cidade”. 

Indicação nº 551/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Promover 

Gestão junto a Empresa de correios e Telégrafos para a instalação de um posto dos 

correios no Bairro Cabanas”. 

Indicação nº 562/2021 (Autoria do Vereador Pedro Ulisses Vieira): “Manutenção do 

calçamento ou complementação do asfaltamento em frente ao Hospital Monsenhor 

Horta”. 

Indicação nº 192/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “Construir 

reservatório de água no Bairro Cartucha”. 

Indicação nº 193/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “Fazer praça de 

convivência na área pertencente à prefeitura, na Rua Sumidouro, em frente ao número 

42, Santa Rita de Cássia”. 

Indicação nº 194/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “colocação de um 

posto policial na cidade Alta (complexo do Bairro Cabanas, Santa Rita de Cássia, 

Cartucha e Vale Verde) 

Indicação nº 195/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “Fazer um novo 

acesso para o Bairro Santa Rita de Cássia por Passagem de Mariana”. 



 

Indicação nº 196/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “Construir muro de 

arrimo na Rua Caldereiros na Divisa com a igreja Nossa Senhora Aparecida, no Bairro 

Cabanas”.  

Indicação nº 197/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “Fazer Regularizar 

iluminação pública da ETA (Estação de Tratamento de Água e Esgoto) no Bairro Santa 

Rita de Cássia”. 

Indicação nº 198/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “Consertar o 

vazamento no reservatório da ETA (ESTAÇÃO DE TRATMENTO DE ÁGUA) no 

Bairro Santa Rita de Cássia”.  

Indicação nº 199/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “Concessão de 

transporte para que as crianças e adolescente do Bairro Cabanas, Santa Rita de Cássia, 

Vale Verde, Santa Clara e Cartucha frequentem o cria”. 

Indicação nº 200/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “Construir um novo 

reservatório de água na ETA do Bairro Santa Rita de Cássia”. 

Indicação nº 201/2021 (Autoria do Vereador Manoel Douglas): “Faze recapeamento 

Asfáltico na Rua Caetano Pinto, no Bairro Santa Rita de Cássia”. 

Indicação nº 79/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Operação tapa buracos na estrada que liga a Rodovia MG 262 ao Distrito de Cachoeira 

do Brumado”. 

Indicação nº 183/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Operação tapa-buracos na estrada que liga o Distrito de Padre Viegas ao Subdistrito de 

Barro Branco”. 

Indicação nº 271/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Instalação de quebra molas ao longo da Avenida Brasil, Bairro Santa Clara”. 

Indicação nº 362/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Concessão de óculos dec grau a pessoas de baixa renda”. 

Indicação nº 363/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Instalação de iluminação pública no trevo de Cachoeira do Brumado até o Loteamento 

BELLA VILLE”. 

Indicação nº 364/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Manutenção da estrada do Distrito de Bandeirantes no trecho da Fazenda de Palha e 

Fazenda dos Rola”. 

Indicação nº 365/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Reabertura da Farmácia Complementar”. 



 

Indicação nº 366/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Campanha de conscientização com instalação de banners e placas de orientação e 

publicidade de áudio para prevenção da Covid em todo território do Município de 

Mariana”. 

Indicação nº 398/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Pavimentação Asfáltica que liga a estrada de Cachoeira do Brumado a Mamonas”. 

Indicação nº 399/2021 (Autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos ): 

“Instalação de lixeira na Rua Antônio Alves, na Rua São Cristóvão”. 

Indicação nº 03/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Reforma no 

campo de futebol do Distrito de Furquim”. 

Indicação nº 06/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Construção de 

capela velório municipal para o Distrito de Passagem de Mariana”. 

Indicação nº 18/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Construção de 

posto de saúde com sede própria para atender com maior segurança e comodidade aos 

moradores de Passagem de Mariana”. 

Indicação nº 13/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Instalação ou 

melhoria da antena de sinal telefônico no Distrito de Cláudio Manuel”. 

Indicação nº 20/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Possibilidade 

de compra urgente de vacinas para  imunização da população contra a Covid – 19”. 

Indicação nº 22/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Possibilidade 

da construção de UTI e CTI para o Município de Mariana”. 

Indicação nº 31/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Construção 

e/ou ampliação da Escola do Distrito de Passagem de Mariana”. 

Indicação nº 44/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Retomada com 

devida urgência as obras da UBS do Bairro São Pedro”. 

Indicação nº 54/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Retomada da 

construção e instalação de caixa d’água da Rua Pinho no Bairro Rosário”. 

Indicação nº 55/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento): “Verificar a 

possibilidade de construção da UBS DO Bairro Alto Rosário”.  

 

 

 

 



 

Menção Honrosa  

 

Menção Honrosa nº 01/2021 (Autoria do Vereador José Antunes Vieira): “Para com 

a Comunidade da Figueira pela comemoração dos seus 31 anos de fundação”.  

 

Moção de Pesar  

 

Senhora Geralda Reis Antunes – Autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro  

Senhora Nahele Anastácia Basílio – Autoria do vereador Fernando Sampaio de 

Castro 

Senhora Ivonete Machado - Autoria do vereador Fernando Sampaio de Castro 

Senhora Aparecida Costa Cota – Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro  

 

Senhora Jaqueline Carvalho de Freitas - Autoria do vereador Fernando Sampaio de 

Castro 

Senhora Antônio Hilário - Autoria do Vereador Edson Agostinho de Castro 

 

 

 

 

 

 


